

M. BASILE, principal du Collège municipal, rendit hommage au distingué professeur technique adjoint de sa section industrielle où il enseignait à la fois le travail manuel dans la section préparatoire au brevet d'enseignement primaire supérieur et dans une classe de débutants.

L'élève TARDY, de deuxième année de l'École de Châlons, salua, en termes affectueux la dépouille mortelle de l'homme de devoir qui fut, pour les élèves, un guide par ses conseils avisés, son inlassable activité, sa grande expérience, et un ami, par son dévouement, par le souvenir de sa première jeunesse passée dans l'École même, par son cœur.

Le camarade MESSAIN, en collègue, en camarade, en ami, vint, en termes particulièrement émouvants, dire au nom du Groupe de la Marne le suprême adieu au Camarade sympathique et dévoué.

Le camarade JACQUET, enfin, au nom de la grande famille des Gadzarts, au nom aussi du camarade CUVEX-MICHOLIN, délégué de la promotion 1907, assura la veuve éplorée des sentiments de sympathie agissante de tous les Camarades et, en particulier, de ceux de la promotion, qui garderont de leur ami JEANPETIT un impérissable souvenir.

Puis la foule nombreuse défila, douloureusement recueillie, devant la bière chargée de fleurs, avant que fût conduit notre pauvre ami au champ de l'éternel repos.

Analyse de la communication adressée à la Société par M. J. JACQUET (Châl. 1887).

VIDAL (Louis), Aix 1917. — Notre camarade VIDAL (Louis), dont la santé était ébranlée depuis plusieurs mois, lutta courageusement ne voulant pas penser à son mal, se laissant absorber tout entier par les importantes fonctions qu'on lui avait confiées malgré son jeune âge; mais ses parents, discrètement prévenus, vinrent le chercher à Paris pour le ramener à leur foyer, malgré lui.

Arrivé le 16 juin, à midi, à Alais (Gard), VIDAL succomba le lendemain, au milieu de sa famille éplorée.

L'inhumation a eu lieu à Alais, le 18 juin, en présence d'une grande affluence d'amis. Plusieurs Camarades étaient également présents aux obsèques. La couronne de la Société avait été déposée sur le cercueil, par les soins de la Commission régionale de Nîmes.

VIDAL avait été ingénieur aux Établissements Brolier, puis à la Société centrale de dynamite, et, en dernier lieu, il était administrateur de la Société centrale forestière et d'entreprise, à Paris.

Doué d'une activité prodigieuse et d'une intelligence au-dessus de la moyenne, VIDAL avait devant lui un brillant avenir. D'un caractère affable et enjoué, il avait de nombreux amis qui tous le regrettent profondément.

Analyse de la communication adressée à la Société par M. F. SAPÈDE (Aix 1908).

M. BERRUET, directeur de l'École nationale d'Arts et Métiers, adressa le rapport d'accompagnement de la dépouille mortelle de notre camarade à l'inhumation qui eut lieu le 18 juin, à Alais, dans le cimetière de la commune. Il rappela les qualités de notre camarade, son caractère sympathique, son dévouement à l'œuvre de la Société, et termina par une allocution émue et émouvante.

M. BERRUET, directeur de l'École nationale d'Arts et Métiers, adressa le rapport d'accompagnement de la dépouille mortelle de notre camarade à l'inhumation qui eut lieu le 18 juin, à Alais, dans le cimetière de la commune. Il rappela les qualités de notre camarade, son caractère sympathique, son dévouement à l'œuvre de la Société, et termina par une allocution émue et émouvante.